Aktuelles vom Verein der Freunde der Schule am Eiderwald Flintbek

Der Verein der Freunde der Schule am Eiderwald Flintbek blickt auf eine lange und erfolgreiche Tradition zurück.

Seit über 57 Jahren kann der Verein durch die Unterstützung von Eltern und auch Ehemaligen helfen, die Attraktivität und das Bildungsangebot unserer Schule für unsere Kinder zu verbessern.

Die Zukunftschancen unserer Kinder basieren auf einer umfangreichen, vielseitigen und erfolgreichen Bildung. Dank der Mitgliedsbeiträge und Spenden hat der Verein eine Vielzahl von Spiel-, Sport- und Lerngeräten angeschafft bzw. mitfinanziert. Da diese Anschaffungen oft weit über das Maß der Verpflichtungen des Schulträgers hinausgehen, muss die Schule dennoch nicht darauf verzichten. Dieses gilt ebenso bei der Beschaffung moderner Technologie (beispielsweise das Babypuppenprojekt "Eltern auf Probe") und bei der Schulhofgestaltung.



Um die Schüler, Lehrer und die Schule auch weiterhin so erfolgreich unterstützen zu können, freuen wir uns über viele Eltern, Großeltern und weitere großzügige Förderer, die die Schule über den Verein unterstützen.

Nach der Satzung liegt die Höhe des Beitrages und die Staffelung (monatlich, viertel-, halbjährlich oder jährlich) im Ermessen der Mitglieder.

Auch über Spenden von Nichtmitgliedern freuen wir uns sehr, so ist dann auch ein "heimlicher" Wunsch erfüllbar. Wenn Ihnen ein besonderes Projekt am Herzen liegt, das Sie unterstützen möchten, sprechen Sie gerne mit uns oder mit der Schulleitung!

Aktuelle Projekte:

- Aufbau der neuen Schulbücherei in Kooperation mit der Gemeindebücherei (Eröffnung am 30.04.15 in der 10:00-Uhr-Pause)
- "Gesundes Frühstück" die Kioske werden so gut frequentiert, dass die Anschaffung neuer Kühlmöglichkeiten und mehr Arbeits- und Lagerfläche nötig sind.
- Jährlich wird jede I. Klasse mit einer "Pausenkiste" ausgestattet, die alles für die wichtige Bewegung zwischen dem Stillsitzen bereit hält: Bälle, Springseile etc.
- Die 5. und 6. Klassen mit Profil erhalten einen "Profiletat", mit dem sich besondere Aktionen verwirklichen lassen: Workshop mit dem Werftparktheater, Fahrt in die Eislaufhalle nach Flensburg, Klettern in der Unihalle etc.

Schulveranstaltungen:

- Tagesausflug aller Grundschüler nach Trappenkamp, Aktionstag rund um den Zirkus für die Gemeinschaftsschüler.
- Aufbau und Instandhaltung der "Miniphänomenta" in der Grundschule
- Jacken als Ausstattung für die Schulsanitäter

Zusatz in eigener Sache:

Haben Sie es gemerkt? Im Jahr 2014 hat der Verein keine Beiträge eingezogen. – Beiträge erhielten wir nur von den wenigen Mitglieder, die selbst überwiesen hatten. Der Grund dafür war die Sepa-Umstellung des Zahlungsverkehrs, die unseren Verein mächtig ins Wanken gebracht hat. Seit Januar 2015 haben wir eine neue ehrenamtliche Kassenführerin, Nicole Kuballa. Dank ihrer Tatkraft konnten wir für das Jahr 2015 wieder Mitgliedsbeiträge abbuchen.

Sie können in ihren Kontoauszügen die Buchung wie folgt nachvollziehen: SDD Lastschr Verein der Freunde.

Natürlich würden wir uns freuen, wenn durch den Ausfall der Spenden in 2014 einige Mitglieder sich entschieden, in diesem Jahr ein höheren oder einen zusätzlichen Einmalbeitrag zu spenden. Die Möglichkeiten der Förderung für unsere Kinder hängen zwingend mit den Spenden zusammen. Damit könnten durch den Verein einige größere Wünsche (beispielsweise Schulhofgestaltung) unterstützt werden.

Vielleicht ist ja auch ein Mitglied unfreiwillig oder eher per Zufall ausgetreten? Einige Mitglieder sind zwischenzeitlich mit ihrem Konto "umgezogen" und haben dem Verein keine Mitteilung dazu gemacht. Die Mitgliedschaft kann über unser Anmeldeformblatt ganz schnell "wiederbelebt" werden.

Für die Anmeldung der Weg zum Formblatt: http://eiderwald.jimdo.com/schule/förderverein/

Zum Vormerken:

Die Jahreshauptversammlung findet am Montag, den o6.07.2015, ab 19:30 Uhr in der Schule im Büro des Schulleiters, Herrn Friemann statt. Die Teilnahme von Gästen und Mitgliedern und Anträge auf Förderung sind ausdrücklich erwünscht.

Für Ihr Interesse und Ihre Unterstützung bedanken wir uns, auch im Namen der Schüler und der Schule, ganz herzlich!

Für den Verein der Freunde Susanne Groß